

OFICINA DE INFORMACIÓN NOTA DE PRENSA 11/05/2024

Dos sacerdotes cumplen «bodas de titanio»

Homenaje del presbiterio toledano a los sacerdotes que este año cumplen 25, 50, 60 y 70 años de su ordenación sacerdotal

El presbiterio toledano ha ofrecido un homenaje a los sacerdotes que este año celebran los 25, 50, 60 y 70 años de su ordenación sacerdotal. Ha sido con ocasión de la fiesta de san Juan de Ávila, patrón del clero secular español, en la que el arzobispo de Toledo, Francisco Cerro Chaves, ha presidido la santa misa en la que ha concelebrado el Obispo auxiliar y el obispo de Córdoba, Demetrio Fernández, que se encuentra entre los que celebran los 50 años de su ordenación.

En la homilía el arzobispo toledano dijo que san Juan de Ávila fue «un hombre profundamente convencido de que tenía que vivir con los sentimientos de amor a la Iglesia y de amor a los sencillos y humildes, cómo vivió Jesús. Ese deseo de identificación con Cristo es lo que hace de san Juan de Ávila, una de las figuras más grandes de la historia sacerdotal».

Después, dirigiéndose especialmente a los sacerdotes que celebraran su aniversario les dijo: «Habéis desarrollado una labor, realmente fantástica, en esas tres claves que ofrece la figura colosal de san Juan de Ávila, permaneciendo siempre en el amor de Cristo»,

Tras la eucaristía, en el salón de actos del centro, el obispo de Córdoba pronunció una conferencia en la que explicó cómo han sido estos cincuenta años de sacerdocio: «Creo que lo importante es que el Señor me llamó, y así lo he constatado. Que el amor del Señor ha sido grandioso y desbordante durante toda mi vida. Si naciera de nuevo, no dudaría en volver a ser sacerdote. Gracias a Dios por todo el bien que he podido hacer».

Finalizada la conferencia, el vicario para el clero, don Carlos Loriente, hizo una pequeña semblanza sacerdotal de los trece sacerdotes de «bodas de plata», de los ocho de «bodas de oro»; de los siete de «bodas de diamante» y de los dos de «bodas de titanio» y el acto concluyó con el homenaje a todos ellos.

Sacerdotes homenajeados

Los sacerdotes que este año cumplen 25 años de ordenación son: Rafael de Arcos Extremera, Alfredo Caja Robledo, Juan Félix Gallego Risco, Josué. García Martínez, Juan Miguel González López-R., Pedro Hernández de los Ríos, Pedro Mancheño Muñoz, Juan Carlos Mancheño Ovejero, Juan Carlos Mateos González, Jesús Robledo García, Amós Damián Rodríguez de T. Serrano, Víctor Sánchez Trimiño y Luis Miguel Triviño Fernández.

Cumplen 50 años de ordenación: Mons. Demetrio Fernández González, Antonio Bustos Molina, Herminio Gil Alegría, José Luis Guadamillas García, José Luís Pérez de la Roza, Daniel León Ramos Moreno y José Vicente Rodríguez García.

Cumplen 60 años de ordenación: Mons. Ángel Rubio Castro, Marcelino Casas Puente, Francisco Maganto Sastre, Juan Antonio Paredes Muñoz, Gregorio Real Collado, José Sanchez López y Juan José Gómez.

Finalmente, cumplen 70 años de ordenación: Abundio Cirujano Cirujano y José Manzano García-Fogeda.